

Communiqué de presse Vendredi 30 août 2013

## economiesuisse accueille cinq nouveaux membres

Lors de la Journée de l'économie 2013, economiesuisse a souhaité la bienvenue à cinq nouveaux membres. Il s'agit de l'Association Suisse des Annonceurs, d'ICT Switzerland, de comparis.ch, de la Fondation PME Next et de Vale International SA.

Le Comité d'economiesuisse a décidé, hier et en amont, d'accepter l'adhésion de cinq nouveaux membres. L'organisation faîtière de l'économie compte ainsi parmi ses membres plus de 120 organisations de branches et régionales. economiesuisse représente désormais 100 000 entreprises de toutes tailles dans toute la Suisse et deux millions d'emplois environ. Les organisations et entreprises ci-après sont devenues membres d'economiesuisse :

- 1. L'Association Suisse des Annonceurs (ASA) représente les intérêts des annonceurs dans les domaines du marketing, de la publicité, des médias, du sponsoring et des relations publiques. Ses quelque 150 membres représentent 75 % environ du marché publicitaire suisse. L'organisation s'engage tout particulièrement dans cinq domaines : liberté de la publicité, coûts de la publicitié eurocompatibles, transparence des prix, recherche sur les moyens publicitaires et conseil technique et juridique.
- 2. ICT Switzerland est l'organisation faîtière des principales associations et entreprises prestataires et utilisatrices de technologies de l'information et de la communication (TIC). Son objectif est de promouvoir les TIC, de soutenir les spécialistes et organisations actifs dans ce domaine et de renforcer la branche TIC dans le domaine de la recherche et du développement.
- 3. Le comparateur en ligne comparis.ch permet aux consommateurs de comparer simplement et rapidement des tarifs et prestations de caisses d'assurance maladie, de compagnies d'assurance, de banques, d'opérateurs de télécommunication, des biens immobiliers, des véhicules automobiles et des motos sur son site www.comparis.ch. Depuis juin 2000, comparis.ch est une société anonyme avec siège à Zurich et compte actuellement plus de 80 collaborateurs.
- 4. Entité neutre d'intérêt général, la **Fondation PME Next** a été créée le 1<sup>er</sup> janvier 2012. Elle œuvre en vue de la transmission de PME et de micro-entreprises. Pour ce faire, elle transmet aux deux parties, celle qui remet et celle qui reprend, les outils nécessaires pour une transition réussie.
- 5. Vale, un des trois plus grands groupes miniers du monde, compte plus de 130 000 collaborateurs. Le groupe est le premier exportateur mondial de minerai de fer et produit également du charbon, du cuivre, du nickel, du manganèse, de la potasse et du phosphate. Depuis 2006, le siège de la filiale Vale International SA se trouve en Suisse (à Saint-Prex dans le canton de Vaud). Le siège principal est au Brésil.

economiesuisse se réjouit de collaborer avec ces cinq nouveaux membres.

Pour toute question : Cristina Gaggini, Directrice romande, téléphone 78 781 82 39